
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung der Reuterstadt Stavenhagen 
vom 07.07.2022

Top 4.3 Kurze Ausführungen des Citymanager, Tobias Hecht mit Anfra-
gen der Stadtvertreter

Herr Hecht informiert über seine bisher geleistete Arbeit und seine Vorhaben und 
beantwortet Anfragen der Stadtvertreter.

Herr Ritter wünscht, dass Herr Hecht halbjährlich informiert. Die in seinem Bericht 
angesprochenen Kinder und Jugendlichen, die sich gern für die Stadt einsetzen 
möchten, soll Herr Hecht an Herrn Salewski oder Herrn Ritter vermitteln. Er fragt 
nach, wie weit die Marktplatzgestaltung mit Bäumen und Bänken ist. Herr Reichert 
erklärt, dass ein Antrag an die Denkmalbehörde gestellt wurde, der noch nicht 
bestätigt ist. 
Herr Trautmann bittet Herrn Hecht, ihm seinen Bericht zuzusenden, um sich bei ver-
schiedenen Aktivitäten mit einzubringen. 
Herr Salewski erläutert noch einmal, dass es keine klaren Definitionen für Herrn 
Hechts Aufgabengebiet gibt und wünscht ihm bei der Umsetzung viel Erfolg.
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